

Presidente hondureño envía condolencias a Cuba por deceso de Fidel Castro



Tegucigalpa, 26 nov (RHC) El presidente de Honduras, Juan Orlando Hernández, lamentó, en nombre de su gobierno y pueblo, el fallecimiento del líder cubano, Fidel Castro.

Hernández envió un mensaje de condolencias a través de la red social Twitter para el presidente Raúl Castro y el pueblo de Cuba.

"Nuestras condolencias al presidente Raúl Castro, gobierno y al pueblo cubano por el fallecimiento del comandante Fidel Castro", escribió el primer mandatario.

Hernández recién retornó a su país, tras cumplir esta semana una visita oficial de dos días a Cuba, donde se reunió con su homólogo Raúl Castro para revisar las relaciones bilaterales y firmó varios convenios para fortalecer los vínculos comerciales, la cooperación y las inversiones.



Radio Habana Cuba